

QUIMACOVA organiza una jornada sobre el pre-registro de sustancias químicas, bajo el Reglamento REACH

El 19 de febrero tendrán lugar las ponencias informativas para los profesionales de este sector

Ante la proximidad de la fecha de inicio para tramitar la gestión de los pre-registros de sustancias químicas, QUIMACOVA pone al servicio de los profesionales del sector químico una jornada en la que se pondrán de relieve aspectos relativos a las pautas de gestión de estos trámites, necesarios para una buena administración empresarial.

El pre-registro consiste en un procedimiento administrativo por el cual cada empresa comunica a la Agencia Europea de Sustancias Químicas (ECHA) mediante un informe los datos sobre las sustancias químicas que fabrican y/o utilizan, mencionando cantidades, propiedades físico-químicas y propiedades eco-toxicológicas de una forma breve.

El periodo de pre-registro comprende desde el 01 de junio de 2008 hasta el 31 de diciembre de 2008, 6 meses para preparar toda la documentación pertinente, tarea que se presenta ardua para las PYMES de la Comunidad Valenciana que tengan que realizar el pre-registro.

La jornada, desarrollada por QUIMACOVA, está dirigida a todas estas empresas –aglutinadas en el REACH - y en ella se explicará el proceso de pre-registro, así como las herramientas informáticas empleadas para ello. Además, en palabras del técnico especializado en el REACH de Quimacova, Jesús Carretero, mediante el pre registro “se facilitará el intercambio de datos de forma eficiente y efectiva, se pondrá en contacto a los potenciales registradores de una misma sustancias (mediante formación de consorcios), y se conseguirá reducir los costes de registro relativos a ensayos y estudios de toxicidad por reparto de costes equitativos”.

La ponencia se llevara a cabo por miembros de la consultora especializada en REACH, CERTINORM, concretamente por su Director de Operaciones, Jordi Prats, y su Gerente, Juan Marfil. El acto tendrá lugar en la nueva sede de la Cámara de Comercio, sita en la calle Jesús de Valencia.
